



ERNEUERUNG SANDSTRASSE, BEINWIL AM SEE

Die Sandstrasse ist eine Quartierschliessungsstrasse in Beinwil am See mit einem Die Strasse wurde von 2008 bis 2011 in drei Ausführetappen auf einer Länge von 760 m komplett erneuert.

Der Belag und die Strassenfundation wurden ersetzt, die Randabschlüsse ergänzt und umfassen in stand gestellt.

Die Entwässerungsleitungen für Mischabwasser, Regenabwasser und die Strassenentwässerung wurden vollständig ersetzt.

Die Trinkwasserleitungen inkl. Hydranten und Hausanschlüsse wurden ausgewechselt. Auch die EW-Leitungen inkl. Strassenbeleuchtung wurden an die heutigen Bedürfnisse angepasst. Das Bauprojekt wurde in drei Etappen realisiert. Die massgeblichen Behinderungen der Anwohner wurden auf ein Mindestmass reduziert. Sie blieben gross. Aufgrund einer frühzeitigen, während der ganzen Bauzeit andauernden aktiven Informationsstrategie konnte die Realisierung in guten Vernehmen mit den Anwohnern abgewickelt werden.

Die Bauarbeiten haben insgesamt Kosten von ca. Fr. 4.0 Mio. Verursacht.



ERNEUERUNG SANDSTRASSE BEINWIL



EAG

Eichenberger AG
Zürich, Steinhausen
Lenzburg, Aarau Mühlen | Bauingenieure und Planer